

Lesepaten, Sprachpaten und Mathementoren gesucht

Lesen ist nicht nur eine grundlegende Fähigkeit für schulischen Erfolg, es ist der Schlüssel zu neuen Welten, Wissen und Fantasie. Helfen Sie den Schülern der Grund- und Mittelschule Seßlach dabei, diesen Schlüssel zu finden! Selbstständiges Lesen bedeutet Unabhängigkeit. Daher wollen alle Schüler Lesen lernen. Lesepaten sind ehrenamtliche Freiwillige, die jungen Lesern mit Leseschwierigkeiten als Bezugspersonen zur Seite stehen und sie begleiten.

Zeitlicher Rahmen



Sie treffen sich einmal in der Woche am Vormittag in den Räumen der Schule für etwa 1 Stunde mit ihrem „Lesepatenkind“.

So können Sie sich einbringen:



Lesepaten lesen ihrem Lesepatenkind vor, lassen sich vorlesen oder lesen abwechselnd mit dem Kind. Sie helfen beim Verständnis schwieriger Wörter und sprechen über die gelesenen Geschichten.

Paten auch im Fach Mathematik und für Schüler mit Migrationshintergrund



Mathementoren helfen Schülern ab Klasse 2 dabei, Hürden in den Grundlagen der Mathematik zu entdecken und aufzulösen. Sie kommen ebenfalls einmal wöchentlich in die Schule, um mit den Schülern zu üben. Sprachpaten können Kindern, für die Deutsch eine Fremdsprache ist, den Zugang zur deutschen Sprache erleichtern.

Sie haben Interesse an einer dieser Tätigkeiten und Zeit, die Sie gerne sinnvoll nutzen möchten? Oder kennen Sie jemanden, der eine Patenschaft übernehmen könnte?

Zögern Sie nicht und schreiben Sie kurz Ihre Daten und mögliche Einsatztage an sekretariat@schule-sesslach.de oder rufen Sie gleich unter 09569/1886680 in der Schule an.

Auch unter www.mentor-lesespaß-coburg.de können Sie sich näher über das Programm informieren. Die Schulfamilie freut sich über jede Bewerbung von engagierten Bürgerinnen und Bürgern der Gemeinde!

Kathleen Geier, Lesebeauftragte der Grund- und Mittelschule Seßlach